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先日カイロを体にあてて一日過ごしていたら

その部位が赤くなってしまい、低温やけどの

ようになってしまいました。

その時は温かくて良いと思っていたのですが、

気づかないうちに皮膚を傷めてしまっていた

ようです。便利なものでも使用方法に注意し

て使わなければいけませんね。また、毎日電

気毛布を使っていて低・中・高の「高」で一

晩寝ているので全身低温やけどにならないよ

うに注意したいと思います（笑）

欲しい家具があり色々調べていた時
に、ふと「アンティーク」調や
「ヴィンテージ」風というテイスト
があるけど何が違うのだろうと気に
なり調べてみました。古くて価値の
あるものという点は同じですが、
「アンティーク＝100年以上経過」、
「ヴィンテージ＝20年以上100年
未満経過」という違いがあるそうで
す。似た言葉の意味合いの違いに面
白さを感じました。

冬になるとアイスも冬仕様になるの
で、最近は色々なアイスの食べ比べ
をしています。
バニラやチョコレート味のものを食
べているのですが、夏に売っている
ものより味が濃いのでおいしいで
す！冬仕様のアイスも通年販売して
くれるといいな…と思っています。
こたつとアイスの最強コンビでこの
冬を乗り切ろうと思います！

田中 田邊中村

立春が過ぎて日が長く感じられ春が待

ち遠しいですが、花粉症の症状も出て

きました。くしゃみ、鼻水と始まって

きました。

昨年は花粉症の症状が軽くて治ったか

なと思いましたが、やはりそう簡単に

はいきません。体質改善しようと色々

と試みますが、まだ身体に合うものが

見つかってないです。しばらく辛い

日々が続きますね。

小林

Comment

今月の

井口事務所

いつもお世話になっております。井口事務所の小宮です。
毎々 本かわら版をご覧いただき誠にありがとうございます。
本年の1月から電子車検証の交付と、新しい制度が導入されましたがもう一
つ、新しい制度として軽自動車OSSの手続きに新車新規が加わりました。
井口事務所でも軽自動車の新車新規をOSSで申請できますので、ご興味のあ
る方は是非、お声掛けください。
さて、3月に入りまだまだ寒い日が続きますが、繁忙期でもありますのでど
うぞ、体調管理にはご留意ください。

代表 小宮

花粉症

使用方法に注意 こたつでアイス言葉の違い

・中国BYD、日本でEVのSUVを発売
26年までに国内100店舗を設ける計画

・キャンピングカー人気が止まらない！
’22年の国内販売総額が過去最高に
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連日の寒さで自宅の水道管が凍結。
久しぶりに温泉に行ってきました。
凍結に気づいたのが夜遅かったの
で、閉店30分前に温泉に到着しま
した。ジェットバス、TV設置の露
天、サウナなど一通り回り、楽し
く過ごすことでき、とても楽し
かったです。楽しい仕掛けづくり
が沢山ありましたが、時間がなく
見ることを断念。次回は時間に余
裕をもって行ってみたいものです。

今年も節分が終わりました。
父親が鬼のお面を被り、その父親
に対して殻付き落花生を投げてい
た子供のころの記憶が蘇ります。
最近では、恵方巻なる新しい食文
化も根付いていますが、昔からの
食文化を大事にしていきたいです。
暦の上では春ですが、まだまだ寒
い日が続きますので、皆様も体調
にはお気を付けていただきたいと
思います。

今年の冬も何度か災害級の大雪
の日が続きました。
雪国では当たり前の除雪ですが、
今年は前よりも筋肉痛に悩まさ
れた気がします。
運動不足が原因のひとつだなと
感じているのでもう少し暖かく
なったら何か運動を始められた
らなと思います。

最近ダイエットと健康維持のた
め、ジムに通い始めました。
ジムに通うのは人生で初めてで、
毎日筋肉痛に苦しんでいます。
直近の目標は3ヶ月でマイナス
5kgです。
食べ過ぎに注意して目標達成目
指して頑張ります！

先日、県外に住んでいる妹から、
姪の中学校の制服合わせの写真が
LINEで送られてきました。
以前は毎年会っていたけど、コロ
ナ過は一度しか会えなかったので
余計に、もうこんなに大きくなっ
たのか～！という感じでした。
あと数年で身長も越される気がし
ます。
今年はGWか夏休みに会えたらい
いなと思います。

先日初めてアルビBBの観戦に
行ってきました。
選手と観客が一丸となって戦っ
ていて、
会場内が熱くなっている感じが
とても良かったです。
アオーレ長岡は応援席から選手
との距離が近いところもうれし
いですね。
次回も応援していきたいです。

先日アルビレックスBB（バスケ）
の試合を子供と観戦に行ってきま
した。きっかけは小学生無料招待
でしたが、なぜかはまってしまい、
12月から８試合ほど観戦しました。
２試合しか勝利をあじわってませ
んが・・（泣）新潟は今季中地区
最下位で弱小チームですが、会場
での一体になった応援が大変楽し
いです。ご興味のある方は是非一
度観戦下さい。

ここ数年揚げ物を食べると胃が
もたれるようになったこともあ
り、最近はさっぱりした漬け物
にはまっています。
白米にもお酒を飲む時にもよく
漬け物を食べているので塩分摂
りすぎな件は心配になりますが、
これからも色々な漬け物を食べ
てみたいと思います。

先日、自宅のインターネットの工
事をしたのですが、業者の方が
持ってきた契約書は紙ではなくタ
ブレットにサインする形式になっ
てました。
しかも、契約書はクラウドから閲
覧、ダウンロードするとのことで
す。
１月より車検証の電子化が始まり
ましたが、何でも電子化の世の中
になりましたね。
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